



Communiqué des grévistes de BERGAMS avec les organisations syndicales CGT – FO – SUD-Solidaires

Aujourd'hui, le 8 octobre 2021, nous en sommes au 24ème jour de grève. La direction a voulu attaquer en justice une seconde fois les grévistes. La direction a encore perdu !

Cette direction n'a aucun respect envers les salarié-e-s de BERGAMS qui besognent dans des conditions de travail exécrable. N'oublions pas que c'est une entreprise qui profite aussi sur nos impôts à travers des aides publiques.

Nous, salariés de Bergams, soutenus par les organisations syndicales CGT FNAF – CGT 91- FO 91- Sud industrie Francilien - SOLIDAIRES 91, ne pouvons pas tolérer de travailler plus pour gagner moins !

Certains travaillent jusque 40 heures par semaine pour perdre entre 100 et 1000 euros brut par mois. Avec ou sans la grève les salariés ne peuvent plus payer leur loyer et leurs différentes charges.

Nous exigeons clairement le retrait de l'accord de performance collective (APC) et l'ouverture de vraies négociations sur la base de nos revendications.

Nous vous donnons rendez-vous le

MARDI 12 octobre 2021 à 10h00

devant la Préfecture du 91*

Boulevard de France à Évry-Courcouronnes

Nous ne lâcherons pas !

*Boulevard de France à Évry-Courcouronnes